

Herbstferien 2024 in der **ANTON-GRUNER-SCHULE**

In den Herbstferien konnten sich über 50 Kinder der Anton-Gruner-Schule mit der Betreuenden Grundschule kreativ und sportlich austoben. In der **ersten Ferienwoche** stand der Herbst im Fokus. Zu diesem Thema gestalteten die Kinder u.a. Windlichter, bemalten Stofftaschen, entwarfen einen Herbstbaum und machten einen Waldspaziergang.



Der große Herbstbaum, der auf einem der Schulflure ausgehängt ist.

Außerdem setzte Romaisa Henni-Rached, eine unserer Freizeitbetreuerinnen der BGS, in der **ersten Ferienwoche** ein besonderes Projekt um: „**Die kleine Raupe Nimmersatt – eine Entdeckungsreise**“.

Das Projekt wurde mit den Vorschulkindern und Erstklässlern (Alter 5 bis 7 Jahre) umgesetzt und dauerte ca. drei Stunden.



Die Entdeckungsreise der kleinen Raupe Nimmersatt in der Entstehung ...



Das große Poster mit der kleinen Raupe Nimmersatt hängt an der Wand

In der **zweiten Ferienwoche** gestalteten Hannah Fröb und Jeannette Beck-Fröb, ebenfalls Freizeitbetreuerinnen der BGS, mit den Kindern Leinwände, die am letzten Ferientag in der Mensa aufgehängt wurden.



Da das Wetter sehr gut war, wurde auch viel Zeit draußen verbracht: Die Kinder spielten auf dem Abenteuerspielplatz in Hochheim und dem Spielplatz Wahlsborn am Tränkweg.

Das Fazit der Kinder: „**Die Herbstferien waren SUPER!**“.